

Fecha: 08-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Víctor Alvarado asumirá la Supereduc en Atacama

Pág.: 4 Cm2: 94,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida

Víctor Alvarado asumirá la Supereduc en Atacama

El profesor tocopillano Víctor Alvarado Zepeda fue nombrado como nuevo director regional de la Superintendencia de Educación (Supereduc) en Atacama, tras ser elegido a través de concurso de LA Alta Dirección Pública.

Según informó la página web de la Supereduc, Alvarado es profesor de Estado en Educación General Básica de la Universidad de Chile, sede Antofagasta; docente de Enseñanza General Básica con Mención en Educación Tecnológica de la Universidad La República; y Magíster en Dirección y Gestión de Recursos Humanos de la Universidad Arturo Prat, sede Antofagasta.

Alvarado cuenta con más de 40 años de experiencia en el ámbito educativo, en los que se ha desempeña-



VÍCTOR ALVARADO.

do como docente, jefe de Unidad Técnico Pedagógica (UTP) y director en distintos establecimientos educacionales en San Pedro de Atacama, Calama y Chuquicamata.

También fue director regional de la Superintendencia de Educación en la Región de Antofagasta entre 2014 v 2018. Su último trabajo fue como jefe del DAEM Tocopilla.

Asumirá las nuevas funciones el 19 de agosto.